
ATA Nº 05/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
22/06/2020

Início:
09h00min

Término:
11h45min

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Direção Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Isabel Cristina Muller (Coordenação Geral de Ensino);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão);
Neiva Hoeppers de Araújo (Assessoria de Ensino);
Sandra Letícia Graf Ferreira (Coordenação do RACI); e
William Leôncio Wrubel (Chefe de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– Ingresso dos alunos dos Cursos Superiores;
– Reunião SINASEFE;
– Redução das UASI;
– Sistema de Comando Operacional - SCO;
– Licenças capacitação;
– Outros assuntos. Informes: Oscar, PIBID e RP.

DESENVOLVIMENTO:
- O Diretor iniciou a fala agradecendo a presença de todos, e passou a
exposição do assunto da pauta, referente ao Ingresso de Alunos nos nossos
Cursos Superiores, embasado em encaminhamentos do CODIR, informando
que o ingresso dos alunos do Técnico Integrado continua da mesma forma,
sendo que os do Cursos Superiores está sendo estuda de qual forma ocorrerá
o ingresso. Foi exposta as formas de ingressos propostas, sendo que disposto
5 cenários: Cenário 01: SISU e Cadastro de Reserva; Cenário 02: 50% ENEM
anos anteriores e 50% análise de currículo; Cenário 03: 100% ENEM e
Cadastro de Reserva; Cenário 04: 50% ENEM e 50% Análise de Currículo;
Cenário 05: 50% SISU e 50% ENEM. Abriu-se para debate pelos membros da
reunião, sendo exposto os prós e contras. Por fim, deliberou-se por buscar
maiores informações quanto à responsabilidade e participação operacional do
campus, em cada forma de ingresso apresentada. Após um breve intervalo,
deu-se continuidade a reunião, sendo informado pelo Diretor-Geral, aos
demais Diretores presentes, a solicitação de Reunião pelo SINASEFE com a
Direção, para esclarecimentos sobre a situação de terceirizados do campus, a
qual ocorrerá na terça-feira, às 13h30min. Na sequência,, foi exposto pelo
Diretor, sobre a planilha compartilhada referente ao Sistema de Comando
Operacional, e debatido sobre sugestões e qual a visão do grupo sobre a
reunião realizada anteriormente que tratou da SCO. Foram expostas opiniões
sobre os possíveis encaminhamentos que poderão ser dados pelo SCO, para
ser debatido na próxima reunião que ocorrerá na terça-feira, às 9h.
Posteriormente, foi debatido sobre a Licença capacitação: Para conhecimento,
foi exposto pelo DAP, DEPE e DIP, em relação aos servidores a eles
vinculados, que terão esta licença. Respectivamente CARLOS, RICARDO
VELHO, KARLA FUNFGELT e ANTÔNIO TRAMONTIN.



– Outros assuntos: Após, passou-se pela explanação das atividades
realizadas pelas Coordenações. Iniciou-se pelo DAP/Adriano, o qual deu
destaque a empresa que ganhou a licitação referente a Limpeza. É a mesma
empresa que já está prestando o serviço, ou seja, haverá continuidade do
contrato, contudo o contrato tem um novo formato. Houve um aumento no
número de terceirizados que realizam o serviço de limpeza. Já quanto ao
DEPE/Mário, este informou que foi pensando na seguinte sugestão/ideia
voltado ao atendimento dos alunos do técnico integrado, quando estes
voltarem às atividades presenciais: exposição de aula que está sendo
ministrada presencialmente, também ser apresentada, ao mesmo tempo, por
meio de web (aula a distância), como forma de atender aos alunos,
respeitando as normas de saúde referente ao COVID. Já o DIP/Márcio,
informou as atividades do seu setor, destacando, entre outros, o estudo de
viabilidade do uso da água do poço artesiano, a reunião que a Direção teve
com a CASAN, com o objetivo de ampliar a rede de abastecimento de água
para na escola, e os trabalhos que estão sendo realizados em relação a
estação de tratamento da água. Expostas estas informações pelos
Coordenadores, deu-se por encerrada a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
– As 10h05min, saíram da reunião a Isabel, Neiva e Letícia. A reunião

retornou às 10h15min.

Original assinada e arquivada no Gabinete


